

万葉集の批評

町内会連合会活動報告

尚寿会だより

尚寿会会长 幸谷 満夫

五月二九日、深小運動場において深幼・小運動会に引き続き、午後から町民運動会を盛大に開催しました。

壮青会、女性会、尚寿会、子ども会の皆さん、町民の皆さん、多数のご参加を頂き、太鼓踊り、親子リレー、球入れ、総合リレーなど十三種目に熱戦を繰り広げ、楽しいひとときを過ごしました。また、町内の皆さんとの交流や親睦も大いに深めました。

五月二十九日、酒

体育部長 中村 純

An illustration of a baseball player in a cap and uniform, holding a bat and a flag with the number 1 on it. Another player is visible in the background.

月組
男子十九チーム参加
女子は棄権
予選落

成績 六月五日・三原運動公園

五月一九日、六月五日の両日とも好天に恵まれ、町内の皆さんのが多數ご参加とご協力を頂き、無事これらの行事を終えることができました。改めて心より厚くお礼を申し上げます。

氏が決まりました。
体育部副部長・南竜とせ(下組)
体育指導委員・綱掛正志(下組)

が決まりました。
教育部副部長・南ちとせ（下組）
育指導委員・綱掛正志（下組）
▲▲

サ如深深は子壯女尚消水農町下中上畠
ン水小館Pライ・ズ高校会
ン水小館Pライ・ズ高校会
なみみずも
など青性寿防
利振興会
業民組組組内
ラ中T学きも
町町町連
ラ中T学きも
組協議會
内内内合
ラ中T学きも
会会会團合
内内内合
不施設同設
大校会
長池長長長長長長長長長長長長長長
本格井俊一
東安籤林小藤亀幸為石村秋秋高中高
風藤本川川谷谷清井上本本崎村崎
上
修治治治治治治治治治治治治治治治
修治治治治治治治治治治治治治治治

今までのところと違つて、小学校併設で行事も一緒にすることが多く、戸惑う毎日です。でも、この緊張感が、次第に心地よい緊張感へと変わりつつあるのは、子ども達の元気いっぱいの笑顔と、幼稚園を信頼してくれくださる保護者の皆さんと、大切な宝物を育てていきましょうといふ地域の方々の暖かい支えのおかげだと思っています。



市 の 中 心 地 を 通 りぬけ、峠を
越 え る こ ろ、や さ し い 色 の 桃の花
が 一 面 に 咲 いた 春 の 山 里 の 風
景 が 私 を 迎 え て く れ ま し た。
今 年 度、深 幼 稚 園 は 園 児 数 が
増 え、二 組 に な り ま し た。私 け
沼 田 東 幼 稚 園 か ら 転 勤 し て ま い
り ま し た。い つ も エ ブ ロ ン 姿 で
三 つ 編 み を し て い ま す。

例年の通り泥落し旅行の日がやつて来ました。六月十五日(水)会員参加者二十名、午前九時三〇分松尾峠バス停出発、各バス停にて乗車、目的地倉敷瀬戸内大橋温泉やま幸へと、一〇時三〇分頃着きました。



早速入浴、十一時三〇分より宴会、久しぶりに会員と話をしながら食事をして、午後一時より芝居と歌謡踊り等で久しぶりに目の保養を致しました。

五時頃全員無事帰宅しました又来年を楽しみにガンバリたいと思つて居ります。

深町の皆様こんにちは。如水館中学校では、今年も、深町の皆様のご援助を頂いて、農業を中心とした体験学習に取り組んでいます。昨今の子供たちは、農業に限らず、いろいろな面で自ら体を動かし、体験する機会が非常に少なく、理論と現実がなかなか結びつかないと言うのが現実です。



蝶の鳴く声は高周波（約六千ヘルツ）で、この高周波（鳴き声）が微妙に樹木を振動させ、その振動による刺激で樹液が出て樹木は成長する。勿論、蟬はこの樹液を吸つて数日間、懸命に一夏を生きることになる。」蟬と木々には、親子のようにお互いに敬いながら助け合つてゐる姿が感じられます。蟬たちは自然界で人目につかないところで役に立ち、大きな働きをして短い命を懸命に生きています。

最近、ゆとり教育が学力低下に關係しているのではないかと問題になっていますが、この休みには、身も心もゆとりを持つて自然界に親しみ溶け込んでみれば、学力よりも、もつと大切でかけがいのない何かが発見できるかもしません。

深町のみなさんへ

如水館中学校
理科担当 寺尾 昇

☆お問い合わせ先
サンライズ大池
松尾 (601-0630)

お問い合わせ先
サンライズ大池
松尾 (601-0630)

先月号で町民会館管理人・乗
兼孝光さんの電話番号を誤って
掲載していました。お詫びして
訂正いたします。

深田名釋団体七八行事吟定

